

# UnivIS - Lehrveranstaltungsplan

	Mo	Di	Mi	Do	Fr
08:00					
09:00					
10:00	Klassische Arabische Literatur: Poesie (Tamer)	Geschichte der klassischen arabischen und persischen Literatur (Haag-Higuchi) SP17/00.13  Corpus linguistics of lesser-studied languages (Schnell) SP17/01.05  Koran und Moderne (Ferrari)  Koran und Moderne (Ferrari)	Arabische Kultur in Iran und Zentralasien von 1800 bis heute (Werner) SP17/02.19  Al- ; 1·2 F • fut al-fal 6-f € (Koutzarova) U2/01.30	Die Ismailiten in Geschichte und Gegenwart - ACHTUNG TERMINVERLEGUNG! (Haag-Higuchi) SP17/00.13  Kurdish 1 (Mustafa) SP17/01.19  Religious Devotion and Luxury of the Courts. Arts of the Object in the Islamic World, 900-1250 (Korn) SP17/01.18	Geschichte des iranischen Theaters (Gharevi) SP17/01.05  Gott in der Geschichte des islamischen Denkens (Franke) LU19/00.08  Kurdish 1 (Mustafa) SP17/02.19
11:00					
12:00			Language documentation and analysis: working with Svan, a language of Georgia 2 (Haig) SP17/00.13	Geschichte der Religionen im Vorderen Orient (Koutzarova) SP17/00.13  Semitische Sprachwissenschaft (Vorlesung) (Edzard)	Language documentation and analysis: working with Svan, a language of Georgia 2 (nicht 19.6.) (Haig) SP17/01.18
13:00					
14:00	The languages and linguistics of the Middle East (Haig) SP17/01.18		Ägyptische Autorinnen des 20. Jahrhunderts (Saad) SP17/01.18  The Islamic world through its sciences (Theories, Methods and Topics in Oriental Studies TM 2) (Koutzarova) SP17/02.19	Amerika und die Orientalischen Kirchen im Nahen Osten (Gazer)  An-Nahda. Islamischer Modernismus (Ferrari)  Zwischen Grundgesetz und Scharia: Zur Vereinbarkeit von Islam und demokratischem Rechtsstaat (Franke) SP17/00.13	Islam and Muslim Communities in Latin America, the Caribbean, and Latinx U.S. (nur 24.4., 8.5., 22.5., 5.6., 19.6., 3.7., 24.7.) (Chitwood) SP17/00.13
15:00					
16:00		Jean Paul Sartre als Mentor der wu qkd ~, VaB FW arabische Freud im Kontext der Global Intellectual History (Koutzarova) U2/02.27  Language contact (Schreiber) SP17/02.19  Semitische Sprachwissenschaft (Seminar) (Edzard)	Arbeits- und Schreibtechniken für Studierende der orientalistischen Fächer (Morack) SP17/00.13		
17:00					
18:00		Contemporary Arab-American Literature and Culture (Gerhardt) U9/01.11			
19:00		Einführung in die Lektüre arabischer philosophischer Texte (Koutzarova) SP17/01.18			
20:00					
21:00					